

Protokoll:

Herr Pottbäcker stellte die Veränderungen durch die neue Konzeption dem Jugendhilfeausschuss vor. Er betonte die gute Zusammenarbeit zwischen der Jugendgerichtshilfe und dem Jugendamt, die vierteljährlichen Gespräche der beiden Bereiche, die Vereinbarungen zum Diffusionsverfahren.

Er betonte, dass an manchen Stellen der neuen Konzeption der Sollzustand noch nicht erreicht sei, wie z.B. bei Hausbesuchen, Haftbesuchen, Kontaktpflege für Sozialstunden. Für die Zielerreichung sei kein zeitlicher Rahmen gesteckt worden.